



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条小学校だより

H31.4.26 No. 9



○ 4年生 社会「消防署見学」

4月26日(金)、社会の学習に役立てるために、南越前町湯尾にある南越消防組合南消防署に見学に行きました。消防署員の方から消防車や救急車の装備や仕組みについて説明を聞いたり、消防署の施設の中を巡りながら説明を聞いたりして、消防の仕事について詳しく教えてもらうことができました。子どもたちからのいろいろな質問に対しても署員の方がとても丁寧に説明をしてくださり、聞いたことやわかったことをメモしながら、消防署の施設や装備、勤務には、火事を早く、安全に、確実に消すための工夫や努力があることを理解することができました。また、学校へ戻ってから、今日丁寧に教えてくださった消防署の方に、お礼の手紙を書きました。



○ 1, 2年生 2年生の学校案内

4月26日(金)、3, 4校時の時間に、2年生が1年生に学校案内「1年生をむかえる会」を行いました。学校内の11の部屋を班に分かれてクイズなどをしながら上手に説明をして回っていました。校長室に関するクイズでは、「Q1 校長室に飾ってある校長先生の写真は何枚あるか。」「Q2 校長先生は、去年、何の先生だったか。」の2問(3択)が出されました。



Q1の答え 18枚(※ 昨年までの北畑校長の写真はまだ飾ってありません。私は20代目の校長です。)

Q2の答え 教頭

<お願い> 新学年・学級の生活がスタートし、やっと慣れてきたという矢先の10連休です。10日間の休みにより年度始めの緊張感が解け、気のゆるみが生じるかもしれません。そこで、いくつか気を付けてほしいことを書きます。

・交通事故に気を付けましょう。

毎日のように痛ましい交通事故のニュースが入ってきています。歩道を歩く、道路を渡る時は(青信号で渡る時でも)左右の安全確認をしっかりと行う、急な飛び出しや自転車の危険な乗り方をしない等、交通ルールをきちんと守りましょう。

・不審者に注意をしましょう。

朝夕の人通りが少なくなったり、普段の地域の人々の見守りも手薄になったりすることが予想されます。普段以上に一人歩きや夕方・夜間の出歩き等を避け、できるだけ大人と一緒に行動するようにしましょう。

・「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、健康な生活を送りましょう。

休みだからといって生活のリズムを極端に崩さないことが大切です。夜更かしが続くと睡眠のサイクルが狂ってしまい、学校が始まった時に朝起きれなくなるかもしれません。

・ネットやゲームなどを長時間しないようにしましょう。

ネットやゲームに夢中になり過ぎて、朝起きることができず昼夜が逆転したり、体調を崩したりする問題が生じることがあります。また、問題が生じてネットやゲームをやりたいという衝動を抑えられなくなる依存性につながる危険性もあります。

子どもたちが楽しく健康で安全な10連休を過ごせば、それが連休後の楽しく充実した学校生活につながるようになると思います。良い思い出をたくさん作って、連休明けにまた元気に登校してきてください。